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Sentier menant directement au Pont de pierre. Facilement praticable par tous types de marcheurs. Cariacou est un autre nom pour le cerf de Virginie.
Trail leading directly to the Pont de Pierre. Easy and accessible even for hikers using a baby carriage! Cariacou is another name for white-tailed deer.

SENTIER DU MARBRE V= e () 8

ALLER SIMPLE / ONE-WAY TRAIL : 0,3 KM (15 MIN.) EFFORT PHYSIQUE DE TECHNICITE

UNIQUEMENT

Le sentier du marbre entoure les deux attractions du réseau : le Pont de pierre et le bassin. Attention aux escarpements parfois glissants.
The Trail du Marbre circles the area’s two main attractions, the Pont de Pierre and the Bassin. Be mindful of slippery rocks and surfaces. Watch your step!

SENTIER DULAC 31 MILLES
BOUCLE / LOOP : 1,5 KM (30-45 MIN.)

Immersion dans un écosysteme forestier exceptionnel, déecouverte d’une cédriere et parcours le long du majestueux Lac 31 milles.

Trail leading through an exceptional forest ecosystem and cedar grove skirting majestic 31 Mile Lake.
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SENTIER DE LA CLAIRIERE
ALLER SIMPLE / ONE-WAY TRAIL : 0,3 KM (15 MIN.] Q@) s

EN RAQUETTE

'HIVER
Parcours alternatif a la boucle du Lac 31 milles, passage obligé pour le retour en hiver (sentier du marbre déconseillé en hiver).
Alternative summer shortcut on the Lac 37 milles circuit, obligatory in winter. (Note: Trail du Marbre not recommended in winter)
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